

TRES EX CANDIDATOS DE A. P. ENTRE SUS PROMOTORES NACE EL PARTIDO CONSERVADOR ESPAÑOL

Madrid. (De nuestra Redacción.)
«Así como la izquierda está muy bien organizada, la derecha española tiene un gran espacio no cubierto que el Partido Conservador Español va a intentar ocupar», ha manifestado a un redactor de ABC Enrique Villoria, portavoz del nuevo partido, que en la mañana de ayer entregó sus Estatutos en el Ministerio del Interior para ser inscrito en el Registro de Asociaciones Políticas.

Junto al señor Villoria figuran entre los promotores otras dos personas que se presentaron a las pasadas elecciones entre las candidaturas de Alianza Popular, los señores Ruiz Soto y Boto Escamilla. «No se trata de una escisión—ha matizado el señor Villoria—, aunque evidentemente abandonamos Alianza. Se quiera o no, las elecciones han variado el espectro político, situando a Alianza Popular en la extrema derecha, en el sentido de que no hay en el Parlamento ningún otro grupo representado que esté más a su derecha.»

COINCIDENCIA CON PEREZ ESCOLAR.—El nuevo Partido Conservador Español empezó a fraguarse antes del verano, por lo que, según su portavoz, no es una respuesta «aunque sí una coincidencia, que, por otra parte, comparten muchas personas» con la idea de Pérez Escolar—quien recientemente abandonó también A. P.—de que hay que crear un gran Partido Conservador. A este respecto, el señor Villoria ha precisado que los promotores del nuevo P. C. E. no han contactado ni con el señor Pérez Escolar ni con Licinio de la Fuente.

El primer objetivo del Partido Conservador Español son las elecciones municipales, mostrándose partidario de una coalición de centro-derecha si efectivamente fragua el proyecto de presentar, por parte de la izquierda, un frente unido.

Con respecto a la similitud de su denominación con la que se rumoreaba iba a adquirir próximamente Alianza Popular—Partido Conservador de España—, el señor Villoria ha manifestado que no tenía noticia de que la fuera a adoptar A. P., por lo que la han utilizado, ya que no estaba inscrita en el Registro por ningún otro grupo. «De no ser así hubiéramos adoptado la de Partido Conservador Democrático, añadió.

Fuentes de Alianza Popular han manifestado su sorpresa por la constitución del nuevo grupo, ya que los propios directivos de la coalición no tenían noticia ni de la intención de los señores Villoria, Boto Escamilla y Ruiz Soto de abandonar A. P. En este sentido, los promotores del nuevo partido celebrarán hoy una entrevista con Manuel Fraga Iribarne.

DEFENSA DE LOS DERECHOS HUMANOS.—Según se desprende de los Estatutos presentados ayer, el Partido Conservador Español tiene como fines, entre otros, el mantenimiento y consolidación de un régimen democrático y la defensa y aplicación del contenido íntegro de la declaración universal de los derechos humanos. En este sentido, se considera a sí mismo como un partido moderno, renovador y progresista, dentro de las ideologías no marxistas, «sin compromisos formales con el pasado, si bien con un profundo respeto a él.»

Entre sus miembros, al margen de los reseñados que proceden de Alianza Popular, hay hombres que colaboraron con U. C. D. en la pasada campaña y personas independientes. Según sus Estatutos, la clientela política del nuevo P. C. E. estaría en la pequeña y mediana empresa, el mundo artesanal y la agricultura.